

大阪工業大学学園技術士会

会長就任あいさつ



この度、2020年11月に行われた総会において、大阪工業大学学園技術士会第11代目の会長を務めることとなりました山下徳正（やましたのりまさ）と申します。日頃は、学園技術士会の運営に多大なご協力を賜り誠にありがとうございます。僭越ながら、学園技術士会の存続と発展に努めてまいりますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。

さて、2020年では、世界中に広がる新型コロナウイルスの猛威が未だ収まらず、その収束の予測もつかないこの時、インフラにおいては大きな混乱もなく済んでいることにおいては、先人の先輩が活躍されてきた賜物と熱く感謝をしているところです。特にわが大阪工業大学の卒業生に置かれては、多岐にわたりご活躍されていることと存じます。

そんな中、当学園技術士会は、2007年に合格者が800名を超え、その後は、個人情報との関係上その数を把握することも難しくなりましたが、累計で1100名以上が見込まれます。出身大学ごとの技術士会は全国で39校のみですが、本校では早くから創設され、1974年の発足以来、昨年度は、学園技術士会総会第100回という記念すべき年でもありました。その伝統と会の継承を持続すべく引き続き運営に努めてまいります。

当学園技術士会では、資格取得の支援や技術セミナー等を継続して行っており、2020年度の技術士試験では、一次試験最終合格者は申し込み者201名中、70名、二次試験最終合格者が、申込者494名中、31名となっております。国立大学の合格者が多く占めてきましたが、引き続き、前会長の運営方針を踏襲しながら、本学の発展および技術士資格者の拡大を図っていきたいと考えています。

最後に、本校卒業生で技術士資格を取得されたおりに、先にも述べたとおり、その把握が難しくなっており、「技術士」資格取得者の入会勧誘を支援していただきたく願うとともに、資格取得された本校卒業生の方は、なにとぞ学園技術士会まで連絡をいただけますようお願い申し上げます。会員の皆様、学園の先生方の指導・支援も頂きながら、学園技術士会が益々発展するように努めてまいります。ご支援のほどよろしくお願い申し上げます。